AULENDORFER ALPHORNBLÄSER

Die Aulendorfer Alphornbläser wurden 1988 gegründet und konnten im Dezember 2018 ihr 30jähriges Jubiläum feiern. Regional war das Instrument zur damaligen Zeit relativ unbekannt, doch das Interesse und die Anzahl der Alphorngruppen in Deutschland wuchs weiter. 2008 wurde der Alphornbläserverband gegründet.

Unser Ziel ist es, das Alphorn bei möglichst vielen Veranstaltungen klingen zu lassen. Das Vereinsleben ist geprägt von wöchentlicher Probearbeit und Weiterbildung der Musiker*innen. Wir spielen bei verschiedenen Anlässen, nehmen an Alphorntreffen des Alphornverbandes BW teil und pflegen langjährige Kontakte zu anderen Alphorngruppen in der Umgebung.

Pandemiebedingt konnten wir leider 2020 kein Probelokal benutzen, stattdessen fanden die Proben zum Teil im Freien oder in den Probelokalen anderer Alphorngruppen statt.

Interessierte Personen können jederzeit mit uns Kontakt aufnehmen, wünschenswert wären Grundkenntnisse auf einem Blasinstrument. Ein langjähriger Alphornbauer aus unserer Gruppe ermöglicht gerne auch ein Kennenlernen des Instruments.

Kontakt:

Franz Schoch

Tel. Nr. 07525/8123

E-Mail: franzschoch@web.de

